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Ich glaube schon das es sinnvoll ist den obersten Vertreter der Stadt im AR zu haben. Ein guter
und enger Kontakt zur Stadt ist gewiss kein Nachteil.

Natürlich ist hierbei die Person und ihr Engagement nicht unwichtig.

Inwiefern da Maly dem Club eine Hilfe war kann ich nicht beurteilen, dafür müsste man hinter
die Kulissen blicken können.

Wirklich ein gutes Gefühl hatte ich bei ihm nicht. Ein Jung in Fürth strahlt mir da z.B. mehr
Engagement aus, ohne dass ich jetzt wüsste ob der in deren AR sitzt.

Ich hoffe jetzt einfach das da von König mehr kommt, und in dem Fall ist mir die
Parteizugehörigkeit und ein Sitz im AR egal, die Hauptsache er setzt sich für den Verein ein.
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